

SESIONES ORDINARIAS

2015

ORDEN DEL DÍA N° 2777

Impreso el día 25 de noviembre de 2015

Término del artículo 113: 9 de diciembre de 2015

COMISIÓN DE CULTURA

SUMARIO: **Trayectoria** de la Orquesta Típica Fernández Fierro, fundada en 1997 en la Escuela de Música Popular de Avellaneda, provincia de Buenos Aires. Declaración de interés de esta Honorable Cámara. **Mazure.** (5.582-D.-2015.)

—Juan F. Marcópolos. —Manuel I. Molina.
—Graciela Navarro. —Julia A. Perié.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Mazure por el que se declara de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, la trayectoria de la Orquesta Típica Fernández Fierro, fundada en 1997, en la Escuela de Música Popular de Avellaneda, provincia de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja por unanimidad la tramitación, conforme lo establece el artículo 114 del reglamento de la Honorable Cámara, del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de la Honorable Cámara la trayectoria de la Orquesta Típica Fernández Fierro, fundada en 1997, en la Escuela de Música Popular de Avellaneda, provincia de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 25 de noviembre de 2015.

Nanci M. A. Parrilli. — Liliana A. Mazure. — Walter M. Santillán. — Mirta A. Pastoriza. — María de las Mercedes Semhan. — María L. Schwindt. — María del C. Bianchi. — Gloria M. Bidegain. — Eduardo A. Fabiani. — Josefina V. González. — Juan C. I. Junio.

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Mazure por el que se declara de interés de la Honorable Cámara la trayectoria de la Orquesta Típica Fernández Fierro, fundada en 1997, en la Escuela de Música Popular de Avellaneda, provincia de Buenos Aires. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa, han tenido en cuenta que la orquesta desde el año 2001 hasta la actualidad editó y publicó siete discos y un DVD. Es relevante destacar que existe un antes y un después de la Orquesta Fernández Fierro en la historia del tango. En efecto, a fines del siglo pasado la orquesta típica tendía a desaparecer; sin embargo, la Orquesta Típica Fernández Fierro demostró que con organización, trabajo y constancia se puede prolongar la línea evolutiva de este género. Cabe destacar que la agrupación ha generado un proyecto denominado La Máquina Tanguera, que consistió en la convocatoria de músicos para conformarlos en diversas orquestas típicas. Asimismo, cabe mencionar que la orquesta siempre recurrió a la autogestión económica. Prueba de ello es que entre los años 2001 y 2005 realizó conciertos al aire libre, los días domingos, en la feria de San Telmo. Posteriormente se dieron a conocer como Club Atlético Fernández Fierro, que en la actualidad, situado en el barrio del Abasto, es uno de los clubes de música más importantes de Buenos Aires. Por último, la agrupación ha participado en importantes festivales

nacionales como Verano de Emociones, organizado por el Ministerio de Cultura de la Nación y ha sido recientemente galardonada por la Fundación Konex como uno de los cinco conjuntos de tango más importantes de la década. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de la comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa, con modificaciones.

Nanci M. A. Parrilli.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación la trayectoria de la Orquesta Típica Fernández Fierro, fundada en 1997 en la Escuela de Música Popular de Avellaneda.

Liliana A. Mazure.